

l'Académie, de Dumas (p. 178 et 322 du t. I^{er}), qui nous révèlent l'intérêt que la Compagnie avait attaché aux expériences du chevalier de Barberin et de son élève Millanois. — M. Lafon annonce que depuis la découverte qu'il a faite, dans sa propriété de Fourvière, des constructions de l'ancien amphithéâtre de Lugdunum, il n'a point abandonné ses recherches. De nouvelles fouilles lui ont fait découvrir ainsi un long couloir voûté, mesurant plus de six mètres de largeur, et qui a dû servir d'accès à la porte ouverte dans la face septentrionale du monument. D'autres recherches lui ont fait découvrir aussi les restes d'un ancien aqueduc, qui devait servir à amener l'eau dans l'amphithéâtre.

Séance du 12 mai 1891. — Présidence de M. Morin-Pons. — M. Léon Malo dépose le manuscrit de son discours de réception, lequel a pour titre : *La Croix-Rouge de France*. — M. le Président donne ensuite lecture du discours qu'il a prononcé sur la tombe de M. Valentin-Smith, membre émérite, décédé à Lyon le 8 mai, et dont les funérailles ont eu lieu le 11 mai. Après cette lecture, la séance est levée en signe de deuil.

Cette séance est suivie de la réunion de la Commission du prix Christin et de Ruolz. La Commission met au concours le sujet suivant : *De la variabilité dans les microbes, au point de vue morphologique et physiologique*. La clôture du concours est fixée au 30 juin 1892. Le prix à décerner est de 500 francs. L'Académie se réserve de publier dans ses Mémoires le travail couronné, si elle le juge convenable.

Séance du 19 mai 1891. — Présidence de M. Morin-Pons. — M. Humbert Mollière présente un rapport sur la candidature de M. le docteur Bouillet, de Béziers, au titre de membre correspondant dans la classe des sciences. — M. Morin-Pons présente aussi un rapport sur la candidature de M. Hermann Lombard de Buffières, au titre de correspondant dans la classe des lettres. — M. le Président fait ensuite le compte rendu sommaire d'une séance publique de l'Académie de Mâcon, à laquelle il a assisté. Dans cette séance ont été lues notamment une notice sur cette Académie, qui a été fondée en 1805, et une étude sur la jeunesse de Lamartine, par M. Reissier. — A la suite de cette communication, l'orateur donne lecture d'un travail sur un sceau de Vautier Bonjour, chanoine de Genève au xiv^e siècle, qui vivait entre les années 1317 et 1388. Le nom de Bonjour se retrouve assez fré-